



*Ich bin nicht weg,
ich tausche nur die Räume,
ich leb' weiter in euch
und geh durch eure Träume.*

Wir danken herzlich

Horst Middendorf

31. März 1937 bis 5. Februar 2015

Wir waren überwältigt von der grossen Anzahl Menschen, die sich an der Abdankung von Horst persönlich oder mit lieben Worten, mit einem Zeichen oder mit persönlichen Gedanken verabschiedet haben.

Danken möchten wir herzlich für die wunderschönen Blumen, die Spenden und die persönlichen Beileidsbezeugungen.

Unser ganz spezieller Dank geht an:

- Dr. med. Hanspeter Mohn für die langjährige Betreuung;
- die Ärzte und das Pflegepersonal des Spitals Linth, Uznach, für die liebevolle Pflege;
- Rita Rüegg für den für Horst wunderschön gestalteten Rosenkranz, speziell für die musikalische Begleitung mit seinem Lieblings-Instrument, der Mundharmonika;
- Herrn Bruno Jud für die Begleitung und den feierlichen Gottesdienst;
- dem Männerchor Schmerikon/Bürg und den Veteranenchor für die wunderschöne, herzergreifende letzte Ehre;
- alle Verwandten, Freunde und Bekannten, die Horst im Leben Gutes getan haben.

Dreissigster: Sonntag, 22. März 2015, 10.30 Uhr, in der Pfarrkirche Schmerikon

Die Trauerfamilien